

# Kerja Bakti Babinsa Kodim 1401/Majene Bersama Masyarakat, Upaya Preventif Cegah Banjir

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTAMILITER.COM](http://SULBAR.WARTAMILITER.COM)

Sep 21, 2024 - 14:40



Majene – Dalam rangka mengantisipasi banjir saat memasuki musim hujan, Serda Hasan, Babinsa Koramil 1401-01/Banggae Kodim 1401/Majene, bersama masyarakat Lingkungan Barane, Kelurahan Baurung, Kecamatan Banggae Timur, menggelar kerja bakti pembersihan dan pelebaran saluran air. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan saluran air di lingkungan tersebut tetap lancar dan

tidak tersumbat. Sabtu (21/09/2024).

Serda Hasan mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu upaya nyata TNI dalam membantu masyarakat menjaga lingkungan, terutama dalam menghadapi musim penghujan yang sering kali menyebabkan banjir akibat tersumbatnya saluran air.

"Kerja bakti ini adalah langkah preventif yang kita lakukan bersama warga agar saluran air tetap bersih dan mampu menampung air hujan dengan baik, sehingga potensi banjir dapat diminimalisir," ujar Serda Hasan.

Kegiatan pembersihan melibatkan puluhan warga yang dengan antusias bekerja sama membersihkan sampah dan lumpur yang menyumbat saluran air. Selain pembersihan, warga bersama Babinsa juga melakukan pelebaran saluran air di beberapa titik yang dianggap sempit, sehingga dapat menampung volume air yang lebih besar.

Warga Lingkungan Barane menyambut baik kegiatan yang diinisiasi oleh Babinsa tersebut. Mereka berharap kegiatan semacam ini dapat rutin dilakukan, terutama menjelang musim hujan, untuk menjaga lingkungan tetap bersih dan bebas dari ancaman banjir.

"Kami sangat berterima kasih kepada Pak Babinsa yang selalu hadir dan membantu kami dalam berbagai kegiatan, terutama dalam menjaga kebersihan lingkungan," ujar salah satu warga.

Dengan adanya kerja bakti ini, Serda Hasan berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, terutama saluran air, guna mencegah terjadinya bencana banjir yang dapat merugikan banyak pihak.